

Superheldengeschichte der Volksschule Kilb

In der Volksschule in Kilb gibt es verbindliche Schulregeln, die im gesamten Schulgebäude einzuhalten sind. Diese wurden den Kindern durch ein kleines Theaterstück zweier Superhelden nähergebracht. Dies passiert am Freitag im Rahmen einer Schuleröffnungsfeier.

Die Geschichte handelt heute von unseren zwei neuen Schulbewohnern. Sie sind von weither gekommen und haben sich in der Schule versteckt, um hier zu wohnen. Anfangs waren sie noch schüchtern, aber sie sind jetzt ein bisschen mutiger und erzählen euch ihr Geheimnis selbst.

„Hallö – sagt man das bei euch so? Wir sind noch nicht so lange hier und müssen noch ein wenig üben. Wir heißen Keno und Kiri und finden es so richtig gemütlich in eurer Schule. Sollen wir euch unseren Lieblingsort verraten? Unser absoluter Lieblingsplatz hier ist die Bibliothek! Dort gibt es so viele Bücher mit richtig tollen Abenteuern zu entdecken. Damit wir von unserem streng geheimen Schlafplatz überhaupt dorthin kommen, ohne gesehen zu werden, müssen wir ganz, ganz leise und langsam durchs Schulhaus fliegen. Wir sind nämlich immer noch ein bisschen schüchtern, müsst ihr wissen. Leise und langsam fliegen, das ist unsere erste Superkraft. Vor Kurzem haben wir einen weiteren, ganz besonders tollen und interessanten Ort hier in der Volksschule entdeckt. Welcher Raum könnte das sein – was glaubt ihr?

Genau, die Garderobe! Ihr könnt euch ja gar nicht vorstellen, was für lustige Sachen man dort anstellen kann! Wir waren jetzt fast jeden Tag dort und haben uns in jemand anderen verwandelt. Wie wir das gemacht haben, fragt ihr? Nun ja, immer, wenn ihr Kinder in den Klassen wart, haben wir uns eure Jacken, Schuhe und all die hübschen Kleidungsstücke ausgeborgt, und Verkleiden gespielt! Ihr habt sicher noch nie irgendwo etwas gemerkt, oder? Wie wir das wohl machen? Sollen wir euch unsere zweite Superkraft verraten? Damit ihr keinen Verdacht schöpft, merken wir uns immer ganz genau, woher wir die Sachen nehmen und räumen sie wieder dorthin, wo wir sie genommen haben. Das machen wir übrigens nicht nur in der Garderobe so, sondern auch in der Bibliothek. Und jetzt müssen wir euch noch unser absolut geheimstes Geheimnis verraten! Wir können unsere Superkräfte nicht nur selbst benutzen, sondern sie auch auf andere Menschen übertragen. Das funktioniert wirklich, wir versprechen es! Weil wir uns hier so wohlfühlen, haben wir als Dankeschön beschlossen, unsere Superkräfte auf so viele brave und nette Menschen wie möglich zu übertragen. Wenn ihr uns nicht glaubt, müsst ihr eure Frau Lehrer/euren Herr Lehrer fragen. Habt ihr die Abzeichen schon entdeckt?“

Und jetzt kommt die Riesenüberraschung! Heute Morgen haben mir Keno und Kiri verraten, dass sie euch schon ein paar Tage beobachten und euch wirklich super finden. Ihr seid schon fast Superhelden, nur ohne die Superkräfte. Damit ihr jetzt richtige Superhelden mit echten Superkräften werdet, bekommt ihr von unseren zwei neuen Freunden ihre Superkräfte!